
Gruppenbilder

Beitrag von „Rainer“ vom 2. Juli 2022, 11:11

Ja kommt mir auch so vor , auch die Anzahl der Blüten ist mehr als in den Vorjahren. Obs daran 
liegt, dass wir hier fast seit Anfang März ständig mehr Sonnenstunden haben als sonst

Oder werden die Anlagen für die Blüten im Vorjahr gebildet? Vlg

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/4638-gruppenbilder/&postID=120470#post120470
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